

# Dachdecker?

KN vom „Klingt  
18.4.16 spannend!“

**KRONSHAGEN.** Die zweite gemeinsame Berufsorientierungsmesse von Gemeinschaftsschule und Gymnasium in Kronshagen lockte am Sonnabend viele Schüler und Eltern in die Aulen der beiden Schulen. Über 30 Unternehmen waren nicht nur gekommen, um zu informieren, sondern auch, um neue Auszubildende zu suchen.

„Ein persönliches Kennenlernen ist die beste Eintrittskarte in den Job“, sagte Berufskordinatorin Regina Schmidt von der Gemeinschaftsschule. Auch ein Praktikum sei wichtig, ohne gehe heute fast nichts mehr. Vor allem gehe es aber darum, Möglichkeiten zu entdecken und Perspektiven zu entwickeln.

Dachdeckermeister Kai Jagszent war selbst Schüler der Eichendorff-Schule, machte dort 2003 seinen Hauptschulabschluss. Dann folgten nach einem Praktikum bei Dachdecker Gerke drei Jahre Ausbildung im Unternehmen. „Wer die Ausbildung mindestens mit einer 3 besteht, hat auch gleich einen Realschulabschluss in der Tasche“, sagte der 23-Jährige. „Für mich klingt das nach einem spannenden Job“, sagte Nadja (14) die sich am Stand des Dachdeckers informierte.

Auch Katja Löwe ist eine ehemalige Schülerin. 1990 machte sie ihr Abitur am Gymkro, heute ist sie in der Lidl-Personalabteilung zuständig für 1700 Mitarbeiter in der Region. „Wir bieten auch für Abiturienten viele Möglichkeiten“, erklärt sie den Schülerinnen Stephanie, Grace und Rosa vom Gymnasium. Nach einem dualen Studium im Unternehmen könne man mit dem Bachelor-Abschluss in vielen Ländern arbeiten.

Marcel (14) hat sich gut vorbereitet, gleich seine Zeugnisse mitgebracht. Die Gespräche bei Sparkasse, Finanzamt und Lidl fand er am spannendsten. „Ich werde mich gleich heute hinsetzen und einige Bewerbungen schreiben, auch wenn mir danach die Finger rauchen“, sagt er motiviert durch die Erfahrungen. sen